Lunes 23 de septiembre 2013

Visualizaron riesgo de estanflación en la reunión de Banxico Marcela Ojeda La junta de gobierno del Banco de México consideró la posibilidad de que la economía mexicana pudiera entrar en un proceso de estanflación. En el debate de septiembre, cuando se decidió reducir la tasa de referencia a 3.75%, dos integrantes de la junta se pronunciaron por no recortarla, al mencionar los riesgos asociados a un cambio en la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) estadounidense. Entre los argumentos por los que se expresó que no era el momento adecuado para relajar la política monetaria del banco central, relució el que apuntaba a que ello ocasionaría una mayor debilidad del peso y la salida de capitales, afectando la estabilidad financiera y de precios, y que incluso "podría presentarse el riesgo de entrar en un escenario de estanflación". P.C. sistema financiero, política monetaria, Banco de México con mayor atractivo en la BMV Ana Valle La reforma energética, el Plan Nacional de Infraestructura y la reconstrucción, tras el desastre provocado las recientes tormentas tropicales, ponen a las empresas constructoras y energéticas entre las 10 favoritas de los inversionistas en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), coincidieron estrategas. Pinfra, OHL México, ICA, Cemex, IEnova, Mexichem, Femsa, Grupo México, Fibra Inn y Fibra Uno son los 10 corporativos ubicados como los más atractivos por fundamentales y rendimientos esperados de sus títulos en el mercado accionario mexicano, de acuerdo con un sondeo realizado por EL FINANCIERO entre 5 casas de bolsa. "Vemos dos cosas en la bolsa; la desaceleración en la economía afectando al consumo y haciendo menos atractivas a las firmas de este sector y las expectativas con las reformas que podrían hacer más defensivas a las constructoras en este entorno de debilidad", dijo Carlos González, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex Casa de Bolsa. P.C. sistema financiero. BMV Elevados estándares del TPP definirán rumbo del TLCAN Ivette Saldaña Los altos estándares comerciales que se adopten en el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) serán la base para que evolucione el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), para que con nuevas reglas, México y Estados Unidos se muevan juntos, afirmó la secretaria de Comercio de Estados Unidos, Penny Pritzker. Más allá del problema de inseguridad, la relación entre ambos países debe de trascender hacia temas de interés común que mejoren el comercio bilateral, porque a casi 20 años del inicio del TLCAN es momento de adaptarse a las nuevas circunstancias, manifestó. En entrevista, durante su visita a México con motivo del Lanzamiento del Diálogo Económico de Alto Nivel, consideró que la infraestructura, el turismo, la inversión extranjera directa, la mejora de fronteras y una nueva política de cielos abiertos, son algunos de los temas que preocupan P.C. acuerdos comerciales Estados Unidos por exportar gas Sergio Meana El Departamento de Energía de Estados Unidos (DOE, por sus siglas en inglés) anunció la autorización a la empresa Dominion Cove Point LNG para exportar gas natural licuado (GNL) desde su terminal ubicada en el noreste de dicho país (Maryland), misma que entraría en operación en el 2017. Es la cuarta autorización de este tipo que se otorga este año. Con esto, el DOE ha aprobado proyectos para que Estados Unidos comience a exportar entre seis y ocho mil millones de pies cúbicos (bpc) de gas natural en forma diaria. Al cierre del primer semestre de este año se exportaron de aquel país 28 mil 299 millones de pies cúbicos de GNL, conforme a datos obtenidos del mismo DOE. P.C. Estados Unidos, gas natural, exportaciones, sector energético convertirse en un país exportador de leche Héctor A. Chávez Maya El reordenamiento del mercado, los apoyos a la productividad y los mecanismos de financiamiento permitirían que la producción de la leche en México supere los 30 mil millones de litros al año, suficientes no sólo para abastecer el mercado nacional, sino incluso para convertirse en un país exportador, aseguró Vicente Gómez Cobo, presidente de la Asociación Nacional de Ganaderos Lecheros (Anglac). En entrevista, consideró que en la presente administración estarían dándose las condiciones para que México pase de ser un país importador de casi 35 por ciento de los lácteos que consume, por un valor de más de 2 mil millones de dólares, a un país exportador, pues el gobierno ha reconocido que es una actividad prioritaria y ha establecido el compromiso de desarrollar las medidas para que se corrijan los desbalances que hay en el mercado nacional. Reconoció que en los últimos meses ha mejorado la situación para el sector ganadero, debido a que los precios internacionales de la leche están altos, por lo que las empresas prefieren comprar lácteo mexicano, ya que el costo de producto en polvo proveniente del extranjero es de alrededor de 7 pesos, contra seis pesos que se paga en el país. P.C. sector ganadero, Los empleados informales ganan 40% menos: STPS Isabel Becerril En México los leche, exportaciones, producción empleados que se encuentran en la informalidad perciben un 40 por ciento menos de ingreso que los trabajadores que están en la formalidad, porque no cuentan con las prestaciones mínimas de Ley, aseveró Alfonso Navarrete Prida. El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), admitió que al sector fabril le inquieta que aproximadamente 1.5 millones de trabajadores informales laboran en actividades o ramas que involucran alguna concesión, licencia o contrato de obra pública a particulares o actividades administradas directamente por el Estado. Aunque señaló que las empresas formales son las que propician la informalidad y recordó que a un trabajador que no se le paga la seguridad social u otra prestación de Ley se le considera informal. P.C. STPS, empleo informal, salarios Reforma empresas el salario Por Veronica Gascón Cd. de México (23 septiembre 2013).- Los salarios en las pequeñas y medianas empresas han sido los más castigados después de la crisis, ya que cayeron 2.6 y 2.8 por ciento, respectivamente, en los últimos cinco años, de acuerdo a cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). La brecha salarial entre las micro y grandes empresas es de 2.5 veces el sueldo, si se considera que el salario que reciben los trabajadores de las compañías creció 11.5 por ciento en el mismo periodo. La mayor parte de los trabajadores se encuentran en las unidades económicas más pequeñitas, los cuales suman 19.9 millones de personas, con un salario de 131.9 pesos en promedio al día, según cifras del Instituto, a julio de este año. P.C. sector empresarial, salarios Lideraría peso pérdidas en Latinoamérica Por Reuters Santiago Chile (23 septiembre 2013).- Las monedas de América Latina operarían esta semana con un sesgo bajista mientras los mercados dirigen la atención a las disputas en Washington por el límite de endeudamiento de Estados Unidos tras la decisión de la Reserva Federal de mantener el ritmo de sus compras mensuales de bonos que apuntaló a los mercados emergentes. Aun así, los mercados estarán

atentos a los datos económicos de la mayor economía mundial a conocerse esta semana, en busca de pistas para tratar de anticipar cuándo la Fed iniciará la esperada reducción de compra de bonos. "La moneda más afectada sería el peso mexicano, que regresaría encima de 12.90 unidades por dólar", afirmó Pedro Tuesta, estratega para América Latina de la consultora 4Cast Inc, en Washington. P.C. América Latina, peso, tipo de cambio, sistema financiero franquicias expectativa de 2013 Por Karina Suárez Cd. de México México (23 septiembre 2013).- Debido a la reducción en la expectativa económica así como la incertidumbre ante las nuevas reformas por aprobarse, el crecimiento de franquicias nacionales estará en riesgo para el restos de 2013. Juan Manuel Gallástegui, presidente de la empresa consultora de franquicias Gallástegui Armella, advirtió que este año no se registrará un aumento importante del sector debido a los ajustes de Gobierno y de los esquemas de apoyo para este tipo de giros. "Nuevas reglas, nuevos apoyos, todo esto produce un ajuste natural en el mercado que una vez concluido podremos esperar un 2014 mejor, yo creo que las expectativas de la economía y del crecimiento del 2014 se ven bien", indicó. P.C. franquicias, reforma hacendaria, Planean mexicanos mal su retiro Por Abraham Saucedo Monterrey México (23 septiembre 2013).- Un 34 por ciento de los jubilados mexicanos observa que su ingreso en el retiro es menor a lo que habían esperado y 61 por ciento de quienes están en edad laboral reconoció no estar preparado para jubilarse, revela un estudio realizado por HSBC. El reporte "El Futuro del Retiro: La vida después del trabajo" registra los resultados de una encuesta a mil 199 personas en México, y arroja que para el 35 por ciento de quienes, al terminar la vida laboral, perciben un ingreso menor al esperado, la razón es una planeación insuficiente. De los jubilados que tomaron la encuesta, 40 por ciento opinó que su preparación fue inadecuada para un retiro cómodo, y 9 por ciento consideró no haberse preparado en absoluto para ello. Y aunque el 45 por ciento de este grupo poblacional observó una caída en sus ingresos al retirarse, 65 por ciento considera que no ha dejado de gastar como cuando aún laboraba. Subsistir sin holgura durante el retiro tiene por consecuencia el no poder dar satisfacción a las expectativas y aspiraciones que se tenían para esta etapa de la vida. P.C. pensiones, jubilación, seguridad social Crece actividad empresarial en eurozona Por Reuters Bruselas Bélgica (23 septiembre 2013).- La actividad empresarial de la eurozona creció más rápido que lo previsto este mes gracias a que los nuevos pedidos subieron a su mayor ritmo en más de dos años, según mostraron hoy sondeos que suponen una muestra más de que la economía del bloque se está recuperando. Los sondeos sugieren que la recuperación económica de la región fue más generalizada, con crecimientos en Alemania y Francia, las dos mayores economías del bloque. La lectura preliminar del índice compuesto de gerentes de compras (PMI, por su sigla en inglés) elaborado por Markit subió a 52.1 en septiembre desde 51.5 en agosto, su máximo desde junio del 2011 y por encima de los 51.9 que esperaba el mercado. El ritmo de crecimiento del dominante sector servicios de la zona batió todas las expectativas de un sondeo realizado por Reuters. El PMI de servicios se situó en 52.1, muy por encima del 50.7 de agosto y sobre el pronóstico promedio de 51.0. Una lectura por encima de 50 indica crecimiento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. eurozona, economía mundial Derrumbará IVA venta de casas Por Alicia Díaz Monterrey México (23 septiembre 2013).- La propuesta de reforma hacendaria traería un efecto que se multiplicaría en toda la cadena productiva del sector vivienda, con menor producción y capacidad de compra, así como alza en la cartera vencida de créditos hipotecarios, que finalmente mermarían la recaudación fiscal. Según un estudio preliminar de la consultora Softec, aumentar el IVA a la compra-venta de vivienda y a los intereses de los créditos hipotecarios provocaría una caída del 35 por ciento del 2013 al 2014 en la cantidad de casas nuevas vendidas, al pasar de 328 mil estimadas para este año a 214 mil el próximo. En términos del valor de la producción, éste caería 31 por ciento, de 260 mil millones de pesos durante el 2013 a 180 mil millones el 2014. "El gravamen del IVA a la venta de vivienda tendrá como efecto un aumento en el precio real de entre un 5 y un 16 por ciento (dependiendo si se grava al valor total de una vivienda o sólo la construcción)", detalla el estudio. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda Reporta OIT baja en trabajo infantil Por AFP Ginebra Suiza (23 septiembre 2013).- El número de menores que trabajan en el mundo ha caído un tercio desde 2000, pasando de 246 a 168 millones, según un informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) publicado hoy. "Vamos en la buena dirección pero los avances son demasiado lentos. Si queremos realmente poner fin a este azote del trabajo infantil en un futuro cercano tenemos que redoblar los esfuerzos a todos los niveles. Existen 168 millones de buenas razones para ello", dijo el director general de la OIT, Guy Ryder. La mejora tuvo lugar de 2008 a 2012, ya que la estimación pasó de 215 a 168 millones. Cerca de la mitad de estos menores trabajan en actividades peligrosas que ponen en riesgo su salud, su seguridad y su desarrollo moral, indicó el informe. P.C. OIT, Turismo extranjero: Con nuevos rostros Por Margarita Jasso Guadalajara México (23 septiembre trabaio infantil 2013).- En materia de turismo internacional Jalisco presenta dos nuevas caras. La primera, se detuvo la caída en el flujo de pasajeros internacionales vía aérea. Y la segunda, están viniendo visitantes de países tan lejanos como Rusia, con un alto poder de gasto. De enero a agosto, el Estado recibió 3 millones 29 mil pasajeros vía aérea, un alza del 2.1 por ciento respecto al mismo periodo del 2012, según cifras del Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP). El aumento contrasta con las bajas que Jalisco reportó de 2.2 y 0.4 por ciento en el mismo lapso del 2011 y el 2012, respectivamente. En cuanto al sector hotelero, el sitio hoteles.com informó la llegada de 774 mil 634 turistas internacionales en el 2012, unos 2 mil más que en el 2011, siendo Vallarta y Guadalajara los destinos preferidos. P.C. turismo El Universal

A la baja, riesgo país de México

Redacción | El Universal

El riesgo país de México registró el viernes 157 puntos base, 18 unidades menos respecto al nivel observado el 13 de septiembre pasado, con lo que sumó tres semanas a la baja. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 20 de septiembre el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, está 31 puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2012. La semana pasada, el

riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo 77 y 16 unidades, respectivamente, al ubicarse en mil 37 y 213 puntos base, en ese orden, agregó en el Informe Semanal de su vocería. BBVA Research comentó que la baja semanal del riesgo país en los mercados emergentes estuvo influenciada por la decisión de aplazar la reducción de la compra de activos por parte de la Fed. (Notimex)

P.C. SHCP, riesgo país

IP: Dragon Mart daña a textileros

Paulina Gómez | El Universal

Julio Martín López de la Cerda, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), destacó que el proyecto Dragon Mart Cancún pone en riesgo la industria textil y del vestido, ya que este centro de negocios comercializaría mercancía que no cumple con lineamientos legales en el país. " Es un proyecto que carece de credibilidad, estamos en contra de las prácticas económicas chinas en donde no existe una posición justa y equitativa para competir con ellos; es un error de los inversionistas, el reto aquí es que se puedan comercializar productos de América Latina para el mundo", comentó. La semana pasada, en el marco de la Reunión Anual de industriales (RAI), el sector industrial del país le entregó al Ejecutivo una serie de propuestas para fortalecer la iniciativa de reforma hacendaria.

P.C. Dragon Mart, industria textil

El Comercio no es política industrial

José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal

La puesta en marcha de tratados comerciales no es política industrial. El comercio internacional puede favorecer el crecimiento, sin embargo ello sólo ocurre cuando las exportaciones superan a las importaciones. Si además se tiene una dependencia en la compra de insumos intermedios, de maquinaria y equipo extranjeros, las ventajas de la apertura comercial se diluyen. Debe agregarse que los beneficios del comercio exterior no deben quedar circunscritos a una pequeña esfera de empresas y regiones, su impacto tiene que llegar a toda la economía. Con ello un número amplio de empresas se convierte en proveedoras de las avocadas a la exportación, y otras dedicadas al mercado interno reciben el beneficio del crecimiento. Sí las inversiones que inicialmente llegan a las empresas exportadoras también se dirige a las enfocadas al mercado interno, entonces se tendrán aumentos en la productividad y competitividad nacional. Así es cuando la apertura comercial comienza a tener éxito, sin embargo aún existen dos elementos adicionales: los efectos positivos del sector exportador también deben propiciar mejoras salariales, y con ello fortalecer a la economía doméstica. Además, para que el comercio internacional termine por beneficiar a toda la economía, hay otro aspecto que debe enfatizarse: el éxito de la apertura también descansa en tener un sector industrial productivo y altamente competitivo.

P.C. acuerdos comerciales, comercio internacional

El Economista

Inician foros sobre reforma energética

Notimex

Este lunes arrancaron en el Senado de la República los foros de discusión sobre la reforma al sector energético que propone el Gobierno federal. En la discusión participa el líder moral del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, quien dijo que los cambios que propone la izquierda en este sector " serían un factor clave para la recuperación que el país está reclamando".

P.C. reforma energética

Peso gana frente al dólar tras datos económicos globales

Redacción

El peso se apreciaba este lunes animado por datos positivos sobre la actividad fabril en China y el sector empresarial de la zona euro, que impulsaban a los inversionistas a aumentar sus apuestas por los llamados activos de riesgo. La moneda cotizaba en 12.7845 por dólar, con un avance de 0.55% ó 7.05 centavos, frente a los 12.8550 del precio referencial del viernes. Banco Base comentó que el peso recuperó terreno frente al billete verde e inició la sesión como la segunda moneda emergente con el mejor desempeño en el mercado cambiario, al apreciarse 0.24% y cotizar cerca de 12.82 pesos por dólar.

P.C. tipo de cambio, peso

Precio del petróleo cae por mayor producción en Irak

Reuters

Londres - El precio del petróleo caía este lunes por debajo de los 109 dólares por barril debido a que un mayor suministro de Irak y una posible mejora de las relaciones entre Estados Unidos e Irán pesaban sobre los precios, compensando datos económicos optimistas de China y Europa. El crudo Brent para entrega en noviembre perdía 0.60 dólares, a 108.62 dólares por barril, a las 1250 GMT (07:50 hora local). El petróleo en Estados Unidos para entrega en noviembre, en tanto, caía 0.57 dólares, a 104.18 dólares por barril. Los precios del petróleo cayeron con fuerza la semana pasada tras la reanudación de algunos suministros en Libia tras semanas de agitación y ante la disipación de temores de una acción liderada por Estados Unidos contra Siria.

P.C. petróleo, crudo Brent, precios

Actividad empresarial en Europa supera expectativas

Reuters

Londres.- La actividad empresarial de la zona euro creció más rápido que lo previsto este mes gracias a que los nuevos pedidos subieron a su mayor ritmo en más de dos años, según mostraron sondeos el lunes que suponen una muestra más de que la economía del bloque se está recuperando. Los sondeos sugieren que la recuperación económica de la región fue más generalizada. Las dos mayores economías del bloque, Alemania y Francia, registraron crecimientos.

P.C. Europa, economía mundial, sector empresarial

La Jornada

Sistema financiero actual no beneficia a la mayoría de mexicanos: Carstens

Juan Carlos Miranda

México, DF. El sistema financiero mexicano está muy lejos de beneficiar cotidianamente a la inmensa mayoría de los mexicanos, sostuvo el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens. Durante la inauguración de la sexta Semana Nacional de Educación Financiera, el directivo aseguró que por ello, la reforma financiera no puede ser más oportuna.

P.C. Banco de México, sistema financiero

Cárdenas: "dígase lo que se diga", propuesta energética de peña es privatizadora

Víctor Ballinas

Al iniciar los foros en torno a las reformas constitucionales propuestas por el Ejecutivo en materia energética, el

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 21 April, 2025, 10:01

ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas sostuvo esta mañana en el Senado de la República que la iniciativa del gobierno para reformar los artículos 27 y 28 de la Constitución es una iniciativa privatizadora "dígase lo que se diga". Cárdenas subrayó que el gobierno no habla de la reforma de modificar el 28 constitucional, de las consecuencias que ello traería, "que no puede sino calificarse de falaz, pues oculta a la opinión pública información vital para formarse un juicio informado".

P.C. reforma energética

Error, cabildear en EU la reforma migratoria: SRE

Ciro Pérez Silva

México, DF. La estrategia del gobierno mexicano en el debate sobre una eventual reforma migratoria integral responde al interés de más de 6 millones de connacionales que viven en Estados Unidos. "No es para darle gusto a la clientela que en México sugiere cabildear y presionar al Congreso estadunidense, algo que, por lo demás, mostró en la década del 2000 haber sido un error", advirtió el subsecretario para América del Norte de la Secretaria de Relaciones Exteriores (SRE), Sergio Alcocer.

P.C. migración, reforma migratoria

El País

Las Bolsas registran caídas ajenas al resultado de las elecciones alemanas

El País Madrid 23 SEP 2013 - 17:58 CET4

Las Bolsas europeas han registrado este lunes caídas tras el aplastante triunfo electoral de Angela Merkel, aunque los analistas han desvinculado el resultado de las elecciones generales alemanas con la evolución de la jornada. Los números rojos han aumentado a lo largo de la jornada. Solo el euro ha mostrado alguna reacción clara al resultado de los comicios con una fuerte subida que ha llevado a la divisa a tocar máximos desde febrero.

P.C. Europa, sistema financiero, bolsas europeas

El sector turístico español logra un agosto récord en visitantes y pernoctaciones

El País Madrid 23 SEP 2013 - 09:32 CET24

Si algo va bien en la maltrecha economía española, eso es el turismo, que alcanzó en agosto récords tanto en visitantes como en pernoctaciones. El tirón del turismo ruso y nórdico y la recuperación de los mercados clásicos de Francia o Reino Unido han aumentado en un 7,1% el número de turistas que eligieron España para sus vacaciones, tanto de agosto como de julio. Gracias a ello, las estancias en hoteles alcanzaron los 42 millones, lo que supone un 3,5% más que en el mismo mes de 2012 y también un récord de la serie estadística. El sector se ha beneficiado de las tensiones en Turquía, que condicionaron las reservas realizadas con antelación al verano, y las revueltas sociales en Egipto.

P.C. turismo

Estas pensiones necesitan más ingresos

Manuel V. Gómez Madrid 22 SEP 2013 - 10:59 CET192

" Esta reforma abre el debate sobre los ingresos del sistema de reforma el secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, esta misma semana. Y parece que sindicatos, oposición y estudiosos del sistema de pensiones le han tomado la palabra. En el horizonte de todos, también del Ejecutivo, hay dos cifras: los ingresos del sistema, tal y como está diseñado en la actualidad, difícilmente superarán en las próximas décadas el 10% del PIB; los

gastos, por su parte, se pueden acercar al 14% (la media de los países de la eurozona) cuando el envejecimiento previsto para las próximas décadas en la sociedad española alcance su cénit. También están muy presentes los números rojos actuales —llegarán a 35.000 millones entre 2012 y 2014— relacionados directamente con la recesión que vive España desde 2011.

P.C. crisis, pensiones, seguridad social